



DARK PHOENIX

Hardrock ist langweilig geworden? Im Metal gibt's nix neues mehr?

Dark Phoenix beweist, dass man aus elektrischen Gitarren mehr rausholen kann, als die ewig gleichen drei Akkorde aneinanderzureihen. Die virtuose Leadgitarre von Karim erschafft mit der beeindruckenden Stimme von Heidi eine Klangwelt, die so noch keiner gehört hat. Die Melodien legen sich auf eine Basis von Axels beinhartem Brettgitarrenrhythmus, der von Thomas' Bass begleitet wird, der die Töne aus dem Keller des Hades zu holen scheint. An den Drums wirbelt Jürgen im Hintergrund und schafft es, auch den müdesten Zuhörern die Nacken- und Beinmuskeln zucken zu lassen. Die Spannung wird durch kraftvolle Powerballaden und orientalisch anmutende Klänge und Rhythmen hochgehalten, die sich auch mal abseits des 4/4tel-Taktes bewegen.

Dark Phoenix - So geht Hardrock im 21. Jahrhundert!

Aktuelle Informationen, Videos und Musik findet Ihr hier:
<http://www.DarkPhoenixMusic.de>

Kontakt:

Thomas W. Cheney
Klosterhofstr. 23
65931 Frankfurt
069-36 40 36 86
thomas@DarkPhoenixMusic.de

